

Volkswagen Tiguan ist fünffacher Millionär

Im Stammwerk in Wolfsburg ist der fünfmillionste Volkswagen Tiguan vom Band gelaufen. Dort hatte 2007 die Produktion der ersten Generation des kompakten SUV begonnen. Im ersten vollen Produktionsjahr 2008 wurden mehr als 120 000 Stück gebaut.

Die zweite Generation des Tiguan wurde 2016 eingeführt und 2017 folgte der knapp 22 Zentimeter längere Tiguan Allspace, der auch als Siebensitzer erhältlich ist. Er sorgte für zusätzlichen Schub. Nachdem im Jahr zuvor über 700 000 Einheiten beider Modellvarianten verkauft wurden, war 2018 mit fast 800 000 Fahrzeugen das bislang erfolgreichste Jahr der Tiguan-Baureihe. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Produktion des Volkswagen Tiguan.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Volkswagen Tiguan.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen
